

Katholisches Bildungswerk Laakirchen

**Unsere Vision:
Ich bin gekommen,
damit sie das Leben haben
und es in Fülle haben**

Selbstverständnis

Das kBW gibt es bereits seit 1953 in der Pfarre Laakirchen.
Wir bemühen uns ein aktiver und lebendiger Teil der Pfarre zu sein.

Zielgruppe

Wir sehen unsere Aufgabe darin, in unserem Pfarrgebiet
Bildungsangebote zu setzen,
welche das Evangelium Christi,
Aspekte der Katholischen Kirche
oder pfarrgemeindespezifische Anliegen zum Inhalt haben.

Zum anderen orientiert sich unser Angebot auch
an der konkreten Lebensgestaltung der Menschen unseres Landes,
an deren Ängsten und Freuden.

Wir wenden uns mit unseren Bildungsangeboten und Programmen
gezielt auch an die Menschen die ihre kirchliche Beheimatung zu
verlieren drohen, bzw. bereits verloren haben (z.B. von der Kirche
Enttäuschte, an den Rand Gedrängte, Ausgegrenzte).

Botschaft

Zentrale Botschaft ist es, die Freude am Leben aus der Sicht des
Evangeliums zu vermitteln. Die christliche Botschaft sollte als hilfreich
und belebend für den Alltag wahrgenommen werden.
Hierfür verwenden wir unsere zur Verfügung stehenden Ressourcen,
Fähigkeiten, Talente und Netzwerke.

Prioritäten:

Unser vorrangiges Ziel ist eine beziehungsfördernde,
beziehungsstiftende und gemeinschaftsbildende
Erwachsenenbildung.

Wir setzen uns ein für eine Kirche, in der Vertrauen, Herzlichkeit,
Offenheit und Geschwisterlichkeit zählen.

Team:

Wir sind ein gut funktionierendes Team an ehrenamtlichen
Mitarbeitern.

Für die Auswahl und Planung der Veranstaltungen treffen wir uns ca.
7mal im Jahr.

In Kooperation mit ausgewählten ReferentInnen bemühen wir für ein
attraktives Programm.

Wir arbeiten partnerschaftlich, vernetzen unsere Arbeit und
kooperieren mit geeigneten Partnern, wie z.B.: Institutionen,
Einrichtungen, Bewegungen, Initiativgruppen und Einzelpersonen.

**Gemeinsam verbinden wir Bildung mit Leben, Kopf mit Herz
und die Menschen untereinander.**

... und wenn ihr nun neugierig geworden seid:

Besucht uns einfach bei den kommenden Veranstaltungen.

Wir freuen uns über jeden Besucher.